



Estimados lectores:

Les acercamos las últimas novedades de la web de Nueva Sociedad. Esperamos que sean de su interés. Les recordamos que pueden encontrar y descargar libremente todos nuestros artículos en www.nuso.org.



Evo Morales se libera de su «entorno» y acicala al gobierno para lograr la reelección

Con cambios en su gabinete, Evo Morales pretende mostrar un gobierno renovado de cara a su pretendida reelección. Por **Fernando Molina**



«La centroizquierda chilena debe interpretar las demandas de la ciudadanía con un nuevo programa reformista»

Si la centroizquierda chilena quiere seguir dirigiendo los destinos del país, debe atreverse a desarrollar liderazgos y programas que interpelen a una ciudadanía cada vez más crítica. Por **Guillermo Marín**

Vargas



El abandono del progreso

La fe en el progreso fue una cláusula clave del contrato político y social de las décadas de posguerra. Siempre fue parte del ADN de la izquierda; pero la derecha también se lo apropió. Después de lo que sucedió en 2016, el apoyo a un concepto forjado en el Iluminismo ya no puede darse por sentado. Por **Jean Pisani-Ferry**



«En 2017 el chavismo se juega su definición política para las próximas dos décadas»

El diálogo entre el chavismo y la oposición ha entrado en un punto muerto. El autoritarismo parece adueñarse del país. Por **Andrés Cañizález**



Desde Brexit hacia Trumpilandia

Theresa May opta por un Brexit duro pero no tiene mandato electoral para ello. Su política es demasiado peligrosa. Por **Philippe Legrain**

NUEVA SOCIEDAD es una revista latinoamericana de ciencias sociales, que se publica cada dos meses en Buenos Aires y se distribuye en todo el mundo, desde 1972.